

2003

Unser Nachbarverein lädt ein für 90 Jahre TV Jahn Holzen. Das Lehrschwimmbecken steht den Gruppen wieder zur Verfügung. Nachdem es lange keine Christi-Himmelfahrtswanderung gab wird an diesem Tag ein Familientag auf dem Faustballfeld durchgeführt. Adrienne Stick-Weische gibt einen neuen Kurs für Kinder und Mütter im Lehrschwimmbecken. Neue Übungsleiterin bei den Frauen „Fit ab 40“ wird Ursula Stachowiak. Organisiert von Hannelore Rumpenhorst fährt die Gruppe für zwei Tage nach Hamburg, um sich u.a. das Musical Mama Mia anzuschauen. Die Frauengruppe von Astrid Bettker fährt im sehr heißen Juli nach Hamminkeln und besucht dort die Plantaria. Über Kevelar geht's nach Wesel, dort befahren die 13 Teilnehmerinnen mit der River Lady den Rhein. Auch Aachen und Valkenburg wird im Dezember noch einmal besucht. Die Faustballerinnen Lisa Kespoli, Julia Schröder, Birgit Garthe und Anne Westermann nehmen am Gruppenhelper Kursus teil. Markus Eckert und Johannes Kespoli bestehen die Prüfung zum Trainer C. Josef Volk hört aus beruflichen Gründen wieder auf, die Basketballgruppe für Kinder ab 12 Jahre wird von Herrn Isenberg übernommen. Immer montags trainieren die Mütter der Faustballjugend. Diese hatten aus einer Partylaune heraus an einem Faustballturnier „Just for Fun“ teilgenommen. Da es ihnen viel Spaß gemacht hat, übernahm Karl-Heinz Rumpenhorst die schwere Aufgabe die Frauen zu trainieren. Die Nikolausfeier im Dezember wird zusammen mit der DJK Bösperde in der Schützenhalle HBL ausgerichtet.